

《单词百科:neutrophil是什么意思?neutrophil怎么发音?neutrophil的解释和用法》

英语单词neutrophil是什么意思?neutrophil怎么读?neutrophil怎么发音?简答网为您整理了neutrophil的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



neutrophil怎么读

neutrophil的读音: ['nju:tr ə f ɪ l]

neutrophil的意思

- 1、adj. (细胞等) 嗜中性的;
- 2、n. 嗜中性粒细胞;

neutrophil的双语例句

- 1、HFR + MFR rise faster than RET # and the absolute neutrophil count (ANC) in

bone marrow recovery.

骨髓恢复期, HFR +MFR首先出现或升高.

2、 Secondly, blood tests a low neutrophil count are suspicious of TNS but do not a diagnosis.

其次, 血液检测显示出低嗜中性白细胞数的犬只可能患有TNS, 但无法作出诊断.

3、 Objective To investigate the correlation between plasma neutrophil elastase (NE) concentration and coronary artery disease (CAD).

目的研究血浆中性粒细胞弹性蛋白酶 (NE) 与冠心病 (CAD) 的关系.

4、 DOB values could not reflect the density of neutrophil and lymphocyte infiltration.

DOB值的高低难以反映胃黏膜内中性粒细胞和慢性炎症细胞的浸润程度.

5、 Neutrophil-derived elastase promotes destruction of the tissue, increases vascular permeability, and promotes neutrophil migration.

中性粒细胞衍生的弹性蛋白酶破坏组织、 增加血管的通透性、 促进中性粒细胞移行.

6、 Laboratory tests showed that nicotine attracts neutrophil cells.

实验室试验表明,尼古丁能吸引中性白细胞.

7、 The immature neutrophil has a nonsegmented nucleus in shape of a horseshoe.

很幼稚的嗜中性粒细胞的核呈马蹄形,不分叶.

8、 Conclusion IL-2 can enhance human neutrophil phagocytosis and the non-specific immunity.

结论IL -2 能提高人中性粒细胞吞噬功能,具有增强人非特异性免疫功能的作用.

9、 The leukocyte count, the neutrophil migration function and the phagocytic power were detected.

检测各组小鼠白细胞数、 性粒细胞游走功能和吞噬功能.

10、 To study the effect of quercetin on TNF α induced endothelial neutrophil adhesion and its mechanism.

目的:研究槲皮素对TNF α 诱导的内皮细胞与中性粒细胞粘附的抑制作用及作用机制.

11、 There may be neutrophil infiltration of the cerebral parenchyma.

脑实质中可见大量中性粒细胞浸润.

12、 In the center of the field are a neutrophil on the left neutrophil on the right.

视野中心可见嗜中性粒细胞,左侧为杆状核,右侧为分叶状核.

以上是简答网为您整理的neutrophil怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于ne

utrophil的用法、n

eutrophil的释义、neutrophil的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/neutrophil>

